

## Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTC Reihen IV : TTV Rohrbach V  
Freitag, 19.04.2024, 20:00 Uhr

### Münch fixiert zwei Punkte für den TTC Reihen IV

Als Daniel Münch sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisklasse C Staffel 1 nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 8:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den TTV Rohrbach V besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTV Rohrbach V meist auf verlorenem Posten, denn nur 8 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Bonatz und Brenneisen, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit den Doppeln. Bonatz / Brenneisen bezwangen Schilling / Grimberg in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Eine umkämpfte Niederlage gab es wenig später für Fuß / Münch beim 8:11, 11:4, 11:4, 4:11, 13:15 gegen Baumann / Schöbel. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Rainer Bonatz machte wiederum mit Joshua Schilling bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Volker Brenneisen machte mit Bernhard Baumann beim 11:3, 11:4, 11:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Wie überlegen der Sieg ausfiel wird dadurch unterstrichen, dass Baumann im gesamten Match nur 7 Punktgewinne gelang. Albert Fuß hatte seinen Gegner Peter Grimberg beim ungefährdeten 11:9, 11:1, 11:6 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Da gab es nichts zu rütteln. Deutlich nach Sätzen war dagegen die 0:3-Pleite von Daniel Münch gegen Friedhelm Schöbel. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TTC Reihen IV und des TTV Rohrbach V in die Box. Ausreichend spielerische Mittel hatte Rainer Bonatz hingegen letztlich parat, um Bernhard Baumann zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Volker Brenneisen war im Einzel gegen Joshua Schilling nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Albert Fuß hatte danach gegen Friedhelm Schöbel, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:3, 11:6, 11:7 keine Probleme. Da gab es nichts zu rütteln. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:2. Daniel Münch war im Einzel gegen Peter Grimberg nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Sieg des TTC Reihen IV geht es nun im nächsten Spiel am 26.04.2024 gegen den VfB Epfenbach II, während der TTV Rohrbach V am 23.04.2024 gegen die TTF Eschelb.-Angelbachtal IV antritt.

#### Statistik:

##### TTC Reihen IV

Doppel: Bonatz / Brenneisen 1:0, Fuß / Münch 0:1

Einzel: R. Bonatz 2:0, V. Brenneisen 2:0, A. Fuß 2:0, D. Münch 1:1

##### TTV Rohrbach V

Doppel: Schilling / Grimberg 0:1, Baumann / Schöbel 1:0

Einzel: B. Baumann 0:2, J. Schilling 0:2, F. Schöbel 1:1, P. Grimberg 0:2